



Controversia en la política colombiana

Imputarán al presidente de Ecopetrol por irregularidades en campaña de Petro

09/02/2026 | 17:17

La fiscalía de Colombia iniciará un proceso contra el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, por supuestas irregularidades en la financiación de la campaña presidencial de Gustavo Petro en 2022.

Redacción Cadena 3



BOGOTÁ — La fiscalía colombiana anunció el inicio de un proceso penal contra el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, por presuntas irregularidades en la financiación de la campaña electoral de Gustavo Petro, que lo llevó al poder en 2022.

Roa, quien fue el gerente de la campaña, ha negado cualquier exceso en los límites establecidos para la financiación. Sin embargo, el delegado contra la Criminalidad Organizada de la Fiscalía, Raúl González, indicó que la imputación se basa en el presunto incumplimiento de los topes legales para las campañas presidenciales, lo que podría conllevar una pena de hasta ocho años de prisión.

En noviembre del año pasado, el Consejo Nacional Electoral había impuesto una sanción administrativa a Roa y a otros administradores de la campaña por exceder los límites de gastos permitidos en hasta 1,2 millones de dólares, además de por recibir financiamiento de fuentes prohibidas.

Paralelamente, la fiscalía puede iniciar un proceso penal adicional, dado que ya se ha dictado una sanción administrativa en este caso.

Es importante señalar que Gustavo Petro no recibió la sanción administrativa debido a su fuero presidencial, por lo que actualmente está siendo investigado por la Comisión de Investigación y Acusación del Congreso, que podría llevar a un juicio político en su contra.

El mandatario ha defendido su posición, asegurando que no se han sobrepasado los límites de gastos y ha advertido sobre lo que considera un plan de sus opositores para destituirlo mediante el uso de instituciones como la electoral.

Adicionalmente, la fiscalía ha señalado que Roa también será imputado en otro caso por supuestos beneficios en una contratación de **Ecopetrol** a un tercero con quien tendría negocios privados.

Lectura rápida

¿Qué ocurrió?

La fiscalía colombiana imputará a Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, por irregularidades en la financiación de la campaña de Petro.

Quién es el imputado?

¿Quién es el imputado?

Ricardo Roa, presidente de [Ecopetrol](#) y gerente de la campaña presidencial de Gustavo Petro.

¿Cuándo se anunció?

El anuncio fue realizado el lunes por la fiscalía colombiana.

¿Dónde se llevan a cabo las investigaciones?

Las investigaciones se realizan en Colombia, bajo la supervisión de la fiscalía y el Consejo Nacional Electoral.

¿Por qué es relevante?

La imputación puede tener implicaciones legales serias, incluyendo una posible condena de hasta ocho años de prisión.

[Fuente: AP]

TE PUEDE INTERESAR



Justicia en Colombia

Culmina investigación del Tribunal de Paz de Colombia sobre secuestros de ex FARC





Emergencias por lluvias en varias regiones

Colombia enfrenta graves inundaciones que afectan a más de 69.000 familias



Violencia en Antioquia

Ataque en Colombia deja dos policías muertos y se ofrece recompensa por los culpables





Narcotráfico en México

Asesinan en México a implicado en el asesinato de Andrés Escobar en 1994

© Copyright 2026 Cadena 3 Argentina